

La pandémie fait chuter le commerce latino-américain en 2020



Alicia Bárcena, secrétaire exécutive de la CEPAL, a insisté sur la consolidation de l'intégration régionale pour encourager la reprise régionale.

Santiago du Chili, 23 janvier (RHC)- Un rapport de la CEPAL, la Commission économique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les Caraïbes fait état de la baisse du commerce latino-américain déclenchée par la pandémie de Covid-19.

En effet, la région a vu chuter ses exportations de 13 % et les importations de 20 % en 2020.

Le rapport annuel de la CEPAL « Perspectives du commerce international en Amérique Latine et les Caraïbes » montre ainsi la pire performance du commerce régional depuis la crise financière mondiale de 2008.

En présentant le document, Alicia Bárcena, secrétaire exécutive de la CEPAL, a déclaré qu'il était nécessaire «d'approfondir l'intégration pour stimuler la reprise régionale».

Alicia Bárcena a souligné que la reprise post-pandémique nécessite une plus grande convergence entre les mécanismes d'intégration afin de surmonter la fragmentation du marché régional et de soutenir une reprise durable et inclusive.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/245476-la-pandemie-fait-chuter-le-commerce-latino-america-en-2020>



Radio Habana Cuba